

## Los misioneros encarcelados en Senegal, en libertad provisional

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 11 de Abril de 2013 14:53

---

**Tras cinco meses en prisión, con cargos que pronto se demostraron infundados, la justicia senegalesa concede la libertad provisional a los misioneros brasileños encarcelados por una acusación de 'proselitismo'. En 30 días se celebrará el juicio.**



**Zeneide Novaes** (izq.), se abraza con **José Dilson** y la esposa de éste, **Marlí**, tras su salida de prisión

(DAKAR, 11/04/2013) La presión internacional y las oraciones de miles de cristianos en el mundo se han visto recompensadas con la liberación de los misioneros brasileños, **José Dílson Alves da Silva**

y  
**Zeneide Novaes Morais**

, quienes llevaban cinco meses en prisión preventiva pese a que los cargos que se les imputaban inicialmente se habían demostrado infundados.

## Los misioneros encarcelados en Senegal, en libertad provisional

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 11 de Abril de 2013 14:53

---

La Agencia Presbiteriana de Misiones Transculturales, de la Iglesia Presbiteriana de Brasil (APMT) informaba el pasado fin de semana de esta novedad, confirmando la liberación de los misioneros el “viernes 5 de abril, a las 16:10 hs.”.

No obstante, el procesamiento continúa y su libertad es de carácter provisional, a la espera del juicio que, según las normas jurídicas locales, debe celebrarse en 30 días.

Por ese motivo, la APMT pide a las iglesias y fieles que no dejen de orar por la suerte de estos hermanos. “Necesitamos seguir orando y buscando la sabiduría del Señor para que los abogados contratados por APMT - IPB tengan sabiduría en el seguimiento del proceso y en la recogida de pruebas para probar su inocencia definitivamente”.

Desde la APMT se ha expresado el agradecimiento a toda la gente que, de una u otra manera, está apoyando esta causa. “Expresamos la más alta estima y gratitud a todos aquellos que invierten su tiempo para que esta causa llegue a un buen término y glorifique al Dios que nos llama para servirle y adorarlo”.

### CRÓNICA DE UN ATROPELLO

Durante los últimos cinco meses, el pastor **José Dilson da Silva**, misionero de la APMT, y la misionera **Zeneide Novais**, de ‘Misión Siervos’, permanecieron detenidos en la cárcel de la ciudad senegalesa de Thiès, a 70 kilómetros de Dakar, capital de Senegal, país de mayoría musulmana.

